

## 中央高等学園専修学校卒業証書授与式

卒業生の皆さん、ご卒業、誠におめでとうございます。

コロナ禍ということで、感染対策をしっかりとされた卒業式の開催に対し、関係各位に敬意を表します。

また、みなさまには人権フェスティバルへの作品展示やスクールカフェの開催など町の行事や地域との交流に積極的に参加していただきました。感謝申し上げます。

さて、卒業生の皆さん、今、こうしてみなさんの立派な姿を拝見し、とても有意義な高校生活が遅れたと確信しております。高校を卒業したという自信、あるいは高校生活で、この北栄町の地で得た経験は、今後の人生にとって、とても重要なこととして、残ってまいります。

今、横にいる友達もこれからは、別々の道を歩まれると思います。別々の道を歩むかもしれませんが、いっしょに真剣に学んだ友達のことは、一生忘れません。大切にしてください。そして、それぞれの目標に向かって、自信を持って頑張ってください。みなさんの進むべき道は、決して平坦ではありませんが、みなさんには大勢の理解者がいます。どうしても解決できないときは、この学校の先生やいっしょに学んだ友達、家族に相談してみましよう。決して、1人ではありません。いつか必ず大きな実を結ぶことになるかと信じています。固い意志と困難に挑戦する勇気をもって、多くの出会いとひとつひとつの努力の積み重ねを大切にしてください。

そして、いつの日か地元で、できれば北栄町で、活躍できる大人になっていたことを希望します。

保護者の皆さん、お子様のご卒業おめでとうございます。入学の際には、いろいろと不安もあったことと思いますが、本日立派に成長された姿をご覧になり、喜びもひとしおのことと思います。今後も、人生の良き相談相手になっていただければと思います。

教職員のみなさん、本当にありがとうございました。卒業生が今日の日を迎えられたのは皆さんの献身的なご努力の賜物です。ぜひ今後の成長を温かく見守っていただきたいと思います。

終わりに卒業生のみなさんの光輝く前途を祝し、お祝いのことばとさせていただきます。

令和4年3月3日  
北栄町長 手嶋俊樹